



CITOLOGIA. Un curso sobre Citología, recibieron a través de la División de Laboratorios del Ministerio de Salud, cuatro técnicos en Laboratorio Clínico. De izquierda a derecha:

Dra. Miriam de Navarrete, Lic. Marta Gladys Hernández, Lic. Julio Medrano Hernández, Lic. José Domingo Pineda y Dr. Ernesto Silva Sutter, quien entrega diplomas.

2 millones 200 mil los electores para comicios

Alrededor de 2 millones 200 mil salvadoreños estarán registrados para emitir su voto en la elección de una Asamblea Nacional Constituyente el próximo año, dijeron ayer miembros del Consejo Central de Elecciones.

Explicaron que a pesar de la destrucción de algunos archivos de alcaldías del interior del país, dicho organismo proporciona inmediatamente copia de sus registros electorales para la finalidad de que todos los salvadoreños aptos para emitir el sufragio obtengan sus Cédulas o reposiciones en sus respectivas alcaldías y comprensiones.

Se dio a conocer, asimismo, que el Consejo previendo cualquier eventualidad tiene duplicado de todo el re-

gistro electoral del país debidamente resguardado. En bóveda especial, se afirmó.

Hablarán con Fuerza Armada

En conferencia de prensa ofrecida ayer en el Consejo, por los miembros de dicho organismo: Ing. Ramón Ernesto Rodríguez Rivas y Sr. Mauricio Mazier Andino, manifestaron, que se espera regrese al país el presidente del organismo electoral, Dr. Jorge Bustamante, para pedir audiencia con los altos mandos o dirigencia de la Fuerza Armada con el fin de sostener pláticas sobre garantías para la ciudadanía al acercarse el proceso electoral.

Es importante y necesario, afirmaron, que cuando lle-

Pasa a la página 9

De San Miguel

Juez reconoce taxista y cuatro más ultimados

(San Miguel). Cinco muertos reconoció el Juez Primero de Paz ayer en la mañana; entre las víctimas se encontraba un taxista de 35 años, quien fue asesinado a balazos por un grupo de extremistas.

Mario Soriano, el taxista, residía sobre la 10a. Calle Oriente de la colonia Río Grande, a donde llegaron los atacantes el miércoles a las 10 p.m., tocaron a la puerta de la casa de Soriano, y al salir éste recibió el impacto de varios balazos, muriendo en el acto, según se informó ayer.

Otro de los muertos fue

Explican que no participó en el robo a Terminal

La Gerencia de la Terminal de Buses Nor-Oriente, S.A., aclaró ayer que el auxiliar de contabilidad de esa empresa, Jorge Daniel López Menjivar, no ha tenido participación en el robo de 39 mil colones que sufriera la Terminal.

La nota aclaratoria, dice así:

"San Salvador, 13 de agosto de 1981. Pasa a la página 21

10 muertos en interior del país, reporta P.N.

Secciones de la Policía Nacional del interior de la república, informaron ayer el reconocimiento de los cadáveres de diez personas, que fallecieron por diferentes causas.

En Santa Ana, fue reconocido el cadáver de Luis Humberto Quiroz, de diecisiete años, quien falleció a consecuencia de lesiones producidas con arma de fuego de distintas partes del cuerpo y cuyos hechos se ignora.

En Chalchuapa, fue encontrado el cadáver de un hombre que no portaba documentos y que presenta-

ba varias perforaciones de bala. En San Vicente, fue reconocido Alejandro Orellana Carranza, de 47 años, por paro cardíaco.

De Ahuachapán se reportó el reconocimiento del cadáver de Miguel Angel Escalante Mendoza, cuya muerte, según el dictamen médico, fue a causa de traumatismo craneano sufrido en accidente de tránsito. Después de la diligencia de ley, su cuerpo fue entregado a los familiares para el correspondiente sepelio.

De la Sección de Puerto Pasado a la página 21



CULTIVOS. La próxima cosecha de maíz tendrá un óptimo rendimiento, manifestó el Ministerio de Agricultura y Ganadería. Indicó la siembra del cereal en Copapayo, departamento de Sonsonate, donde los agricultores cultivan las áreas incorporadas al proceso de Reforma Agraria.

De San Vicente

Oficial de P.H. muerto y 7 heridos en ataque

(San Vicente). Un inspector de la Policía de Hacienda muerto y un mecánico de ese mismo cuerpo con 6 soldados vestidos de civil heridos, dejó ayer un enfrentamiento entre extremistas y autoridades en el Km. 65, caserío "El Carrizo" cantón San Nicolás de Apastepeque.

El hecho ocurrió a las 7 de la mañana, cuando varios extremistas quisieron interceptar un furgón, el cual era vigilado por elementos del Ejército vestidos de civil que venían a bordo de otro vehículo.

Los extremistas para detener el furgón le hi-

cieron varios disparos, e inmediatamente la custodia contestó el fuego, entablándose el tiroteo que dejó 6 soldados heridos.

A pocos metros de la carretera, venía un convoy de la Policía de Hacienda que acudió en auxilio, pereciendo en el hecho el inspector Arquímides Segovia y resultando gravemente herido el mecánico Antonio García, quien fue atendido por el hospital local y luego trasladado en helicóptero al Hospital Militar de San Salvador.

Otra guarnición que patrulla constantemente Pasa a la página 13

Extremistas adjudícanse bombas en la Policía

El FMNL se adjudicó ayer, por medio de un llamado telefónico a esta Redacción, del estallido de dos bombas de alto poder en los costados Oriente y Sur de la Policía Nacional. La voz anónima, dijo que los atentados fueron ejecutados por el militante de esa organización, Jacinto Mendoza.

Por su parte, la Policía Nacional emitió el siguiente comunicado: "La Oficina de Prensa de la Policía Nacional, al pueblo salvadoreño informa: que el día de ayer a las 20:20 horas fueron detonadas dos bombas, en los costados Sur y Oriente del Cuartel General de la institución, lesionando a un agente de servicio en el mencionado lugar y ligeras esco-

riaciones a diez más, que se dirigían a su servicio; destruyendo asimismo un pick-up de procedencia ignorada y los parabrisas de dos camiones estacionados a inmediaciones del mencionado lugar. La del costado Oriente destruyó un camión de servicio en este cuerpo, frente a la entrada al Colegio "El Divino Salvador", cuyos alumnos afortunadamente recién habían finalizado sus clases nocturnas.

La Policía Nacional por su parte desde el mismo momento inició las investigaciones del caso para deducir responsabilidades a los autores de este atentado. San Salvador, 13 de agosto de 1981. Oficina de Prensa de la Policía Nacional".



EN AYUTEPEQUE. Santa Ana. En el Cantón Ayutepeque, jurisdicción de Chalchuapa, fue encontrado el cadáver de Ricardo Ramos Cabrera, de 29 años.



MUERTO. Santa Ana. Nelson Alvarenga, de 21 años, fue encontrado muerto en autopista a San Salvador, con impactos de balas en la cabeza.

Sobre nuevas líneas de crédito explicarán hoy

Sobre las nuevas líneas de crédito que se han abierto para la reactivación de la productividad nacional, se explicará esta día a socios de la SCIS.

Las explicaciones sobre cómo poder usar dichas líneas de crédito estarán a cargo del Lic. Mariano Novoa Flores, funcionario del Banco Central de Reserva.

La Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, al promover esta reunión de sus socios espera que los presentes indaguen de todos los por-

menores de la forma en que se otorgan dichos créditos por parte de los bancos e instituciones de crédito nacional.

Esta conferencia, se explicó en la SCIS, cobra gran interés, en un momento difícil para la empresa privada, que se encuentra prácticamente descapitalizada y hace esfuerzos por sostenerse y mantener la productividad y abiertas sus fuentes de trabajo. Los asistentes tendrán oportunidad de plantear y despejar Pasa a la página 9



INOCENTE. El auxiliar de contabilidad de la Terminal de Buses de Oriente, Jorge Daniel López Menjivar, no ha tenido nada que ver en el robo que sufrió esa empresa, informó la Gerencia General de esa firma.